

QUARANTE ANS DE RANDONNEES

(1^{ère} PARTIE)

Beaucoup de chemin(s) parcouru(s) en quarante ans !
Des randonnées au réveillon du jour de l'An,
Du petit groupe amical à l'association
Presque rien n'arrête notre progression.
Des sentiers d'Ile-de-France, le dimanche,
Aux longs week-ends au bord des côtes de la Manche.
Il y a presque toujours de nombreux partants,
Car les randonneurs sortent bien par tous les temps.

Du temps consacré à établir les programmes,
Il en faut, pour que les sorties soient réussies,
Que nos circuits soient variés, parfois fleuris,
Ceci, grâce aux bénévoles qui ont la flamme !
Pour les week-ends, il faut trouver l'hébergement
Pour nous accueillir après le cheminement.
Pour les semaines, c'est souvent plus compliqué ;
Il faut de l'agilité pour tout combiner.

De gîte d'étape en auberge de jeunesse
Ou en hôtel, les hébergements sont présents
Pour les marcheurs, nous accueillant différemment
Le soir venu : « au coin du feu, plus rien ne presse » !
Le confort sommaire, les sanitaires communs
N'empêchent pas de rêver d'être châtelain !
Même si la nuit est difficile en dortoir,
On se dit que ce sera mieux demain soir.
En hôtel, finies les nuits blanches dues aux ronfleurs,
Incomplètes par les histoires des conteurs ;
Enfin le confort de la chambre bien douillette
L'assurance de bien dormir sous la couette.

Les randonnées sont une occasion de fêter
Des anniversaires sur des chemins bordés,
En Ile-de-France, de bosquets et de haies ;
En Picardie, portant de rutilantes baies

Au pied des hautes falaises de Normandie,
Que ce soit un beau dimanche ou un samedi.

Beaucoup de changements au sein de Montgeron.
Depuis qu'il y a la marche nordique,
En forêt de Sénart, on craint bien plus les tiques
Que les petits moustiques ou les gros moucheron.
Après quelques heures, une journée passée,
Un week-end, une semaine dans le terroir
Ils se quittent le soir, de grand air rassasiés
En se disant que ce n'est qu'un bel au revoir !

Alain le 28 avril 2020